

Das Tagebuch von mArtin...



15. März 2024 19:00 Uhr

Ach ja, in meinem Alter ist das nicht weiter verwunderlich: In den höheren Frequenzen habe ich gewisse Hör-Defizite. Dazu noch der Tinnitus, da kommt es schon vor, dass ich zum Beispiel das doch relativ laute Piepserl überhöre, mit dem die Teigmaschine sich meldet, wenn sie den Teig fertig geknetet hat. Oder es kommt zu anderen Fehlleistungen beim Hören: Im Mittagsjournal von Vorgestern habe ich zum Beispiel anstatt von »Signa-Prime« doch glatt »Signa-Crime« verstanden.

Nun ja, vielleicht höre ich doch gar nicht soooo schlecht...

(C) mArtin 2024